



MACRON TOUJOURS DU CÔTÉ DU PATRONAT

Mobilisons-nous pour nos revendications !

Lors des élections législatives nous avons évité le pire ennemi des travailleurs ! En ce qui concerne le gouvernement en place, il a largement été défait notamment à cause de sa réforme des retraites à 64 ans injuste et indécente.

Aujourd'hui, le futur gouvernement se prépare à nous faire avaler un budget d'austérité avec 100 milliards d'économies en 4 ans : ce sont les services publics déjà mal en point qui vont encore en pâtir, puis les chômeurs, les malades, les retraités... Mais surtout pas ceux qui ont bénéficié de la suppression de l'ISF, d'aides aux entreprises sans contrepartie pour l'emploi et les salaires, des abaissements de cotisations sociales ou des crédits d'impôts...

Le gouvernement a jeté l'argent par les fenêtres : récupérons-le pour financer nos revendications !

Pour les salariés, les retraités l'urgence c'est :

- **Abroger la réforme des retraites**
- **Augmenter et indexer sur l'inflation les salaires, le point d'indice et les pensions**
- **D'ouvrir des lits à l'hôpital, de réparer l'école en investissant massivement**
- **De relocaliser et transformer l'industrie pour répondre aux besoins sociaux et environnementaux**

C'est toujours
NON
À LA RETRAITE A 64 ANS
À l'augmentation de la durée de cotisation

L'intersyndicale 43 appelle à faire des AG dans les entreprises et les services pour réussir la **mobilisation des salariés avec ou sans emploi, des retraités et de la jeunesse**. Arrêtons de nous faire déposséder de nos droits sociaux et de nos services publics par une minorité illégitime au service des plus riches ! Seul un réel rapport de force construit par des grèves reconductibles dans l'ensemble des secteurs permettra de faire reculer le gouvernement et le patronat.

TOUTES ET TOUS EN GRÈVE ET À LA MANIFESTATION
MARDI 1^{ER} OCTOBRE 2024

À 10h30 place Cadelade au Puy en Velay